
仙台泉ロータリークラブ 三浦 一 会長
テーマ「創立５０年を迎えてもっと奉仕をしてさらに成長しよう」
50thAnniversary! Serve more, grow further SAA 橋本啓一会員

2022.1.20（木) 国際ロータリー第2520地区仙台泉ＲＣ 第2432回例会

今年度10名の会員増強を目標にスタートしました。なかなか思うような活動ができない状況の中、梅津・小野寺
佐藤会員の３名にご入会頂きました。新会員の方々におかれましては、慣れないところも多々あるかと思いますので、
引き続きできる限りのサポートをさせていただければと思っております。また残念ながら、２名が退会となっており
ます。下半期は例会等を通じて皆様方への働きかけをし、アドバイスを頂きながら目標達成に向け、更なる会員増強に
努めていきたいと思いますので、引き続き宜しくお願い致します。（加藤委員長ご欠席により、橋本啓一SAA代読）

仙台北・仙台冠・仙台奥羽RC様より 会報拝受

仙台南RC様より 在仙11RC麻雀大会中止のお知らせ拝受

米山記念奨学会様より 2021-22年度 下期普通寄付金ご送金のお願い拝受

ガバナー事務所様より ・トンガ沖大規模噴火災害義援金の拠出についてのお願い拝受
・時準雄会員へ次年度 地区職業奉仕委員会副委員長就任依頼拝受

仙台奥羽RC様より クラブ例会訪問・参加のについてのお願い拝受

仙台泉RC第7回臨時理事会報告

西多賀支援学校様より 令和3年卒業式についてのお知らせ拝受（3/16（水）開催 来賓の参列は無し）

仙台青葉RC様より ２月合同幹事会開催のお知らせ拝受 （2/7（月）ホテルメトロポリタン）

【会務報告】 菊地幸二幹事

会報は月２回発行。例会における活動内容、会務報告、ニコニコの集計等２週間分まとめての掲載。
ホームページは、毎月１回の更新を行い、１か月分程度の会報をまとめてアップして参りました。リモー
ト例会も多くなりましたが、そのような中、情報を発信できたのも、会員皆様のご協力があってこその
ことと思います。活動の制限がある中、一年間無事にを終えることが出来たこと深く感謝致します。
特に事務局の藤峰さんには会報の構成等、ご尽力いただき本当に有難うございました。

一部の親睦会がコロナにより中止になりましたが、10月には東洋館様で贅沢な芋煮会。先月は2年
振りにご家族をお呼びし、クリスマス家族例会をアーリー迎賓会様で開催。目まぐるしいタイムスケ
ジュールの中、親睦委員会の皆様、一会長、菊地幹事、照井会員、藤峰さんにご協力頂き、また、会
員の皆様より沢山のプレゼントを賜り素敵な時間を過ごせた事、ありがとう御座いました。

年間目標金額140万円に対し、１２月末時点で 657,000円になっております。序盤にコロナ禍に
よりリモート例会があり、思うような活動ができませんでした。また再び、オミクロン株による通
常例会が開催することができなくなる恐れがありますが、創意工夫をして目標金額を達成できるよ
う邁進して参ります。皆様ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

コロナによる影響により8月後半～9月迄リモート例会。リモート例会では新たな試みとし、グループごとに分か
れてテーマを決め、ディスカッションをしてみました。リモート例会は一方的になりがちなので、コミュニケーション
がとれ良かったと思います。通常例会に戻ったのは10月。年が明けてからは、コロナ感染の拡大に伴い50周年記念
行事が5月か6月に延期となりました。準備を怠らず万全を期したいと思います。下半期は、そうしたことにより年
間行事の大幅な変更が伴いますが、その時々の状況に対応しながら、魅力あるプログラムを企画していきたいと思い
ますので、どうぞよろしくお願い致します。（堀越委員長ご欠席により、橋本啓一SAA代読）

引き続き会員相互の親睦を深めるよう務めてまいりますので、ご指導ご協力の程宜しくお願いします。

長引くコロナ禍の影響を受け、思うよな活動ができませんでした。更に、新年早々にオミクロン株は猛威を振るい
つつあり、その拡大も懸念されます。私自身も委員長でありながら、例会などの活動になかなか参加できない日々が
続いており、皆様には大変ご迷惑をおかけしております。下期に開催の50周年記念事業に向け、お役に立てるよう一
層努力してまいりたいと思います。（佐藤委員長ご欠席により、橋本啓一SAA代読）

（佐々木委員長ご欠席により、髙橋渉委員代読）

（長山委員長欠席により、金子委員代読）

佐々木慎太郎 会報広報委員長

堀越 康寛 プログラム委員長

加藤 隆光 会員増強委員長

本木 浩喜 親睦委員長

佐藤 昇 出席委員長

長山英樹 ニコニコBOX委員長

各小委員長 上半期活動報告



最初に分類させて頂いた、サン工業の小野寺さんは、本来、総合建設業であろうと思いますが、「リ
ノベーション」という小分類を創設し、仕分けしてしまったことに、後悔があります。新会員の会社や
職業をよく理解しないまま入会前手続きということで、分類委員会に書類が廻ってきてしまいますので

2018-19年度長期交換留学生平間七星さんへ、近況報告や今後の活動など15 分くらいの卓話をお
願いし快諾いただきましたが、現在は国際基督教大学に合格され、引っ越し等の準備で忙しくされてい
て、日程調整の状態です。因みに国際基督教大学の著名な卒業生は小室眞子様 小室圭さんご夫妻、ジ
ョンロックフェラー4世など。ZOOM 等ウェブでの卓話も考慮し、プログラム委員長と打ち合わせの上
連絡が来ましたら再度ご報告致します。

三浦 一会長 小委員長の皆様、活動報告有難うございました。皆様ご体調にお気をつけください。
鎌田善幸会員 各小委員長の皆様お世話様でした。 鷲見泰宏会員 会員選考委員会 宜しくお願い致します。
以下同意分にて 金子・鎌田（一）・萱場・菊地・小池・斎藤（正）・佐藤顕・沢崎・菅原・佐藤（宏）・照井・ 時・永井・

中嶋・野村・橋本・前田・嶺岸・本木各会員 今回24,000円 今年度累計 743,000円

ニコニコBOX

米山記念奨学会積立寄付積み立て

鎌田（善）・萱場・菊地・小池・斎藤（正）・菅原・髙橋渉・時・中嶋・堀越 前田・三浦（宏）・本木 今回34,000円
今年度累計 1,056,000円

梅津・小野寺・佐藤会員にご入会いただきました。それぞれの皆様方はスムーズに理事会の審議を
受け職業分類委員会にて該当分類に振り分けて頂き、当委員会に委託されました。コロナ禍の中での
スピーディーな処理目指し、対面での「会員選考委員会」の開催を断念させて頂き、リモート開催に

至ったために委員会メンバーの皆様方にはご負担をおかけいたしましたが慎重に考慮しながらも滞りなく運営でき
たと思います。入会スケジュールが遅れないよう、残すところ半年間頑張ってまいりますので、仙台泉ＲＣ会員の
皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。

今後は、推薦者からの提唱があると、大変助かるなと思っております。その他にエーブイテックの梅津さんは建築設
備の通信工事、クレア工業の佐藤さんは建築設備の新設として左官業と分類させて頂きましたが、その度に思い悩ん
でおりました。先日、私は大垣さんに対し、大変失礼な電話をしてしまいました。実は職業分類で大垣さんは「工作
機械」となっていたので、弊社のお客様の工作機械の修理の相談をしてしまったのです。よく聞くと、自動車部品販
売とのことで、職業分類を見るのではなく、普段からのコミュニケーションの大切さを思い知らされた次第です。

この中には菅原裕典・菜美基金設立の25,000ドルの始め、高松会員・及川会員のメジャードナーや、鎌田一夫・斎藤
文雄・時・藤岡・横田会員のPHFマルチプル、三浦会長のPHFと多くの皆様の善意に寄るものです。ポリオ撲滅の
チャリティーゴルフは当クラブからは1組の参加でした。有難うございましす。最後に残り半年、少しでも当クラブから
財団への寄付が進むよう働きかけて行きたいと考えております。引き続き皆様のご寄付を宜しくお願い致します。

財団月間の11月に地区ポリオプラス委員会委員長お招きしての卓話と菅原裕典ロータリーコーディネー
ターより卓話を頂戴いしました。また寄付のお願いを強化。例年より若干ですが寄付金額が増え、12月
末現在で当クラブでは、約40,000ドルとなっております。（日本円で約480万）

上半期メジャードナーになられた方は2名（及川赳会員第13回 高松忠次会員 第10回）
米山功労者マルチプルの方は３名（鎌田（一）+7菅原+3、藤岡+3）
上半期の特別寄付合計は99万5千円。多くの皆様のご協力誠に有難うございました。

また、現在地区によるオリエンテーションが中止となっておりますので、奨学生の周さんには
カップ等、皿にシールを貼って焼き付けるポーセラーツを当社で体験していただきました。

今年度の入会年度の 上半期には開催できませんでしたので、下半期にはオンラインを中
心に開催を予定しております。皆様には講師等でご協力をお願いすると思いますが、その際
はどうぞ宜しくお願い致します。

仙台泉RC創立50周年を迎え、新たにRACの設立など、当クラブはこれからの10年～30年～100年
に向け素晴らしい取り組みをしてると思います。現在、私は第一地域のロータリーコーデイネータを
させていただき、また、今年で二年目の研修リーダーとなります。下半期はRIの事情をお伝えしてい
きたいと思っております。

会報担当 佐々木慎太郎会員 発行日 2022.2.2

鷲見泰宏 会員選考委員長

中村 昭 ロータリー情報委員長

髙橋 渉 米山記念奨学会委員長

嶺岸健二 青少年交換委員長

照井健悦ロータリー財団委員長

前田俊一 職業分類委員長

菅原裕典 戦略計画/クラブフォーラム委員長


